

SOLOTHURNISCHER
BÄUERINNEN- UND LANDFRAUENVERBAND



1972 gründete unser Verband, unter der Leitung von Frau Klara Spychiger, Balsthal einen Haushalthilfedienst für die Bäuerinnen und Landfrauen im Kanton Solothurn. Im Jahr 2011 wurde der Haushalthilfedienst reorganisiert und bekam den neuen Namen Landfrauendienst.

Dank Mitgliederbeiträgen aller Verbandsmitglieder, Unterstützung des Solothurnischen Bauernverbandes und der Kantonalen Mütterhilfe, können die Familien von finanzierbaren, einkommensabhängigen Tarifen profitieren. Zudem verkaufen wir Trauerkarten.

Diese Einnahmen reichen jedoch nicht aus um unsere Ausgaben zu decken. Wir sind auf Spenden angewiesen. Helfen Sie mit dieses Sozialwerk zu erhalten.

Landfrauendienst Kanton Solothurn

Eine Selbsthilfeorganisation des Solothurnischen
Bäuerinnen- und Landfrauenverbandes



Wir helfen bei Krankheit, Unfall und Mutterschaft.

Wir unterstützen Sie bei Arbeitsspitzen, bei Ferien oder sonstigen Abwesenheiten.

Wir entlasten Sie bei der Familienarbeit.

Wir leisten Ganztages- oder Halbtages –Einsätze von Montag bis Freitag, maximal 3 Wochen.

Unsere Mitarbeiterin ist für die Familie, den Haushalt und den Garten verantwortlich.

Das Essen wird mit der Familie eingenommen, Logis nach Absprache.

Die qualifizierte Mitarbeiterin ist vertraglich fair angestellt und versichert.

